

Canciller de Venezuela responde cuestionamiento de España a las elecciones parlamentarias en Venezuela



Jorge Arreaza

Caracas, 13 oct (RHC) El canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, tildó de "nostalgia colonialista" las declaraciones de su par española, Arancha González Laya, quien aseguró el pasado lunes que la Unión Europea no reconocerá las elecciones parlamentarias de diciembre en el país sudamericano.

El jefe de la diplomacia venezolana rechazó así las afirmaciones de quienes, a su juicio, "pretenden autoproclamarse autoridades electorales y sustituir las instituciones constitucionales". "En Venezuela

habrá elecciones el de diciembre y el pueblo elegirá democráticamente su nueva Asamblea Nacional", aseveró.

La víspera, tras la reunión del Consejo en Luxemburgo, la ministra de Asuntos Exteriores española dijo que las elecciones de diputados "no reúnen los requisitos necesarios desde un punto de vista democrático" y aseguró que si "las condiciones democráticas no se dan", la UE no reconocerá los resultados.

De acuerdo con la Constitución, el periodo legislativo vigente vence en enero de 2021, por lo que el Gobierno decidió convocar elecciones para la Asamblea Nacional (Parlamento unicameral) para diciembre.

Estos comicios no han recibido el respaldo de un sector de la oposición representada por el diputado Juan Guaidó, quien se autoproclamó como presidente interino en 2019, y recibió el reconocimiento de Europa, Estados Unidos y algunos países de América Latina.

En un reciente comunicado, el gobierno de Venezuela rechazó la posición del organismo regional de imponer condicionamientos para designar una misión de acompañamiento y observación en las elecciones legislativas del 6 de diciembre próximo.

El Ejecutivo bolivariano lamentó la posición sesgada del Servicio Europeo de Acción Exterior acerca de las condiciones existentes en el país para la renovación de la Asamblea Nacional.

'Ante la invitación (...) para incorporarse al proceso de observación, es lamentable que la Unión Europea responda con un pliego de condicionamientos con la pretensión de desconocer incluso taxativos mandatos constitucionales', señaló el gobierno de Venezuela.

El amplio apoyo brindado durante la reciente visita de funcionarios del Servicio Europeo de Acción Exterior para llevar a cabo una agenda de alto nivel con instituciones y diversos actores políticos, constituyó una señal de la disposición al diálogo por parte del presidente, Nicolás Maduro, agregó.

Las autoridades venezolanas ratificaron la realización de las elecciones legislativas el 6 de diciembre próximo, y reiteraron el rechazo de cualquier tipo de injerencias o intentos de tutelajes externos.

Fuente: Rusia Today Y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236685-canciller-de-venezuela-responde-cuestionamiento-de-espana-a-las-elecciones-parlamentarias-en-venezuela>



Radio Habana Cuba